
 

 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 
 

 

 

OGGETTO: “Code e disagi per il rinnovo dell’esenzione dal ticket” 
 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 

 

Considerati i disagi cui sono costretti i cittadini che devono rinnovare annualmente l’esenzione dal 
pagamento del ticket; 
 

Appreso a mezzo stampa delle lunghe code agli sportelli dell’anagrafe sanitaria di Pordenone e Sacile;  
 

Ricordato che, nel febbraio del 2020, rispondendo ad una IRI del consigliere Cosolini, l’Assessore 
Riccardi aveva annunciato uno studio in atto sul dialogo tra le banche dati ministeriali e quelle regionali 
finalizzato ad eliminare la scadenza annuale per coloro ai quali è stata riconosciuta l’esenzione 
ripetutamente negli ultimi tempi; 
 

Ravvisata la necessità di limitare l’invadenza della burocrazia sfruttando l’innovazione tecnologica; 
 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

 
Per conoscere: 
 

- come mai, quattro anni dopo lo studio sul bilanciamento delle banche dati, si formano ancora lunghe 
code agli sportelli dell’anagrafe sanitaria per il rinnovo dell’esenzione dal pagamento del ticket; 
 

- quali iniziative si intendono assumere per limitare l’annoso problema. 
 

 
Trieste, 2 maggio 2024 
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